

# La Chine investira 30 milliards de dollars dans la conservation de l'eau en 2011

Dossier de la rédaction de H2o  
December 2010

Afin de garantir la sécurité alimentaire et notamment l'augmentation de la production de céréales dans son pays, la Chine a prévu d'investir près de 30 milliards de dollars dans les politiques de conservation de l'eau en 2011. Le gouvernement de la Chine devrait dépenser près de 200 milliards de yuans (soit 30,10 milliards de dollars) dans des projets de conservation de l'eau en 2011, soit un dixième de plus qu'en 2010, d'après ce qu'a indiqué le quotidien China Daily. La priorité sera donnée à l'amélioration de l'irrigation pour garantir la sécurité alimentaire et aux projets visant à combattre la sécheresse et les inondations. Le quotidien a fait référence aux propos du ministre des Ressources en eau de la Chine, Chen Lei, indiquant lors d'une réunion du gouvernement qu'une partie des investissements pourraient provenir d'une taxe de 10 % sur les revenus provenant des crédits-bails pour les terrains. Le quotidien n'a pas détaillé davantage. D'autres financements seraient alloués à la rénovation des infrastructures d'approvisionnement en eau pour les principales régions agricoles et pour garantir des ressources en eau potable pour 60 millions d'habitants. "Au cours des dix prochaines années, Chen Lei a déclaré qu'il espérait que le pays pourrait doubler ses investissements annuels moyens actuels consacrés à la construction de la conservation de l'eau" indique l'article.

Le gouvernement a investi près de 700 milliards de yuans dans les politiques de conservation de l'eau au cours des cinq dernières années. Chen Xiwen, directeur du groupe de travail sur la ruralité du gouvernement, qui conseille les principaux dirigeants en matière de politique rurale, a déclaré que le gouvernement ciblerait de manière spécifique la conservation de l'eau l'an prochain, à cause des inquiétudes concernant la production de céréales. Tandis que la production de céréales augmentera pour atteindre 546,4 millions de tonnes cette année, soit 15,6 millions de tonnes de plus que l'an dernier, des inquiétudes subsistent quant à la récolte de l'an prochain à cause des catastrophes naturelles, qui pourraient faire augmenter les prix de l'alimentation, d'après Chen Xiwen. Le gouvernement observe avec attention le coût de la nourriture après l'augmentation des prix de près de 12 % entre novembre 2009 et novembre 2010, qui avait conduit à une inflation générale de 5,1 %. Selon le responsable des pénuries d'eau et l'empiètement du développement urbain sur les terres rurales représentent un défi pour la Chine dans la perspective de l'accroissement de l'augmentation de la production de céréales après sept années de croissance.

China Daily - China.org.cn 29-12-2010